

LO BARNECHEA:

Edificio El Avellano es el lugar ideal para armar un proyecto de vida en familia



Cocina.

FOTOS PRADO VERDE

Los departamentos piloto exhiben la excelencia de este edificio premium: arquitectura y diseño de vanguardia, distribución inteligente de los espacios y terminaciones de calidad.



Living comedor.

Inmobiliaria y Constructora Prado Verde está próxima a entregar el Edificio El Avellano, un proyecto ubicado en un sector residencial privilegiado de la comuna de Lo Barnechea y que cuenta con departamentos exclusivos que destacan por su interiorismo, amplitud, distribución de los espacios y terminaciones.

Reflejo de ello son los departamentos piloto, que desde hace unas semanas están completamente habilitados y disponibles para que los interesados puedan conocer en detalle las características únicas y distintivas de este proyecto premium. Sin escatimar en precio ni en materiales, son productos exclusivos y constituyen un lugar soñado para armar un proyecto de vida en familia.

Emplazado en El Avellano 408, este proyecto desarrollado por Inmobiliaria y Constructora Prado Verde consta de seis pisos, con 23 departamentos de tres dormitorios más *home office* y sala de estar; los del último piso cuentan con quincho y jacuzzi, mientras que los del primer piso, con jardines privados y también con quincho y jacuzzi.

“Estamos con descuentos especiales de hasta un 10% en ciertas unidades y ofrecemos variadas alternativas de pago para adecuarnos a la realidad de cada cliente. Las personas interesadas solo deben elegir el departamento que mejor se acomode a sus gustos y necesidades, y pagar una reserva de 50 UF”, explica Valentina Sanhueza, gerenta de Marketing de Inmobiliaria y Constructora Prado Verde.



Quincho.

Otro aspecto importante del Edificio El Avellano es su ubicación: un sector residencial privilegiado de la comuna de Lo Barnechea y que cuenta con conectividad directa a vías como Costanera Norte y avenida La Dehesa y cerca de diversos puntos de interés de la zona,

como el Portal La Dehesa, la Clínica Alemana, supermercados y colegios.

MÁXIMA CALIDAD

La construcción del Edificio El Avellano cuenta con la supervisión de un equipo de



Patio interior.

profesionales altamente cualificados, cuyo trabajo meticuloso asegura que el producto final no solo cumpla, sino que además supere las expectativas. “Este enfoque riguroso y detallado nos permite ofrecer un estándar de calidad que se mantiene muy por encima de la competencia. La

satisfacción de nuestros clientes y su experiencia positiva son nuestra mejor publicidad, reflejando el éxito de nuestro compromiso con la excelencia en cada proyecto”, señala Valentina Sanhueza.

Además, como todos los proyectos de Inmobiliaria y Constructora Prado Verde, este proyecto tiene terminaciones de alto estándar. “Por ejemplo, marcos de PVC negros, piso orgánico resistente a la humedad con manta acústica incorporada, refrigerador y freezer panelable y ventanales con tecnología LOW-E (tecnología para el control solar y aislamiento térmico), entre otras”, agrega la ejecutiva.

A su vez, los espacios del Edificio El Avellano poseen también una arquitectura e interiorismo de vanguardia que se destaca por su iluminación natural, amplitud y una distribución inteligente de sus espacios, donde cada miembro de la familia se sentirá en plenitud.